

24Jam

Polsek Kotabaru Bersinergi Dengan Koramil 0406 Cikampek Kontrol Gudang Logistik Pemilu

Kotabaru - KOTABARU3.24JAM.CO.ID

Feb 7, 2024 - 18:49



KOTABARU KARAWANG - Menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) tentu suhu politik semakin meningkat dan tidak terlepas dari berbagai potensi kerawanan di sejumlah tahapan.

Untuk itu keberadaan aparat TNI POLRI juga diperlukan untuk mengantisipasi berbagai macam aktivitas untuk kesuksesan pesta demokrasi, sekaligus menjaga kepentingan masyarakat.

Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat dan Koramil 0406 Cikampek secara rutin melaksanakan monitoring dan pengamanan di gudang

logistik Pemilu Kecamatan Kotabaru, Rabu (07/02/2024) pagi.

Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan ini merupakan sebuah langkah pengamanan menyeluruh yang dilakukan sebagai persiapan menjelang Pemilu 2024. “Dengan semakin dekatnya Pemilu, sambang personil Polsek Kotabaru dan Koramil 0406 Cikampek bertujuan untuk memastikan proses Pemilu yang aman dan lancar, ” ucap Kapolsek.

“Sebagai bagian dari Operasi Mantap Brata Lodaya 2024, personel Polsek Kotabaru melaksanakan Patroli di gudang logistik Pemilu untuk meningkatkan keamanan dan memfasilitasi berfungsinya lembaga-lembaga penting tersebut, ” terang Kapolsek

“Pengerahan personel ini menunjukkan komitmen Polsek Kotabaru dan Koramil 0406 Cikampek dalam menjaga keamanan dan ketertiban, mencegah potensi gangguan, dan menjaga integritas proses pemilu.

Memastikan keselamatan petugas pemilu, kandidat, dan warga negara. merupakan hal yang sangat penting untuk memungkinkan pelaksanaan pemilu yang adil dan transparan, ujar Kapolsek.

“Tujuan pengamanan dan kunjungan ini adalah untuk menjaga keamanan, menciptakan suasana kondusif bagi warga negara untuk menggunakan hak pilihnya secara bebas, dan mencegah potensi kejadian yang dapat membahayakan keadilan pemilu.” pungkas Kapolsek.

Polsek Kotabaru_Iptu Suherlan
Polres Karawang_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono